## なかこくだより鑿

学校教育目標

にこにこ ハピネス 中国分小

~子どもと地域のウェルビーイングを目指して~

かかこくブログ

学校だより 第8号 令和5年||月|5日 市川市立中国分小学校 校長 木村 裕児

## 秋の読書月間がはじまっています

「異学年交流から様々な本と出会う機会を通して、本への親しみをもつ」「読み聞かせから、想

像力や感性を育み、楽しみながら本に親しむ」「迷路やクイズを楽しみながら図書館に親しむ」ことをねらいとして、II月の秋の読書月間にさまざまな取り組みを行っています。ここでは、その取り組みを紹介します。

- (1)読書郵便 今まで読んだ本の中で心に残った本を選び ペアの相手におすすめの本を紹介する はがきを書く。
- (2) ペア学級の先生による読み聞かせ(写真) 先生がペア学級で入れ替わり読み聞かせを 行います。(子どもにも先生にも新鮮です。)
- (3) 図書館クイズ迷路

図書館にある迷路やクイズに挑戦。楽しみながら図書館に親しみ、新たな本との出会いをうながします。

今年度、子どもたちの主体的に学びに取り組む姿を目指し、国語科を中心に授業改善を進めています。例えば、国語の教科書に出てくる作品と関連した他の作品を図書館から探して読むことを進めています。これにより子どもたちはより学習に興味を持つことができます。また今年度より朝学習の時間に読書を取り入れています。読書月間もそうですが、子どもたちの学習意欲を高めるためには教師のしかけ(働きかけ)が大切です。これからも子どもたちが学びを楽しむことができるよう工夫を凝らしていきます。ご家庭でもお子さんが読んだ本の感想を聞いてみたり、お家の方が読んだおすすめの本を紹介したりしていただけるとありがたいです。よろしくお願いします。



## 市川市小学校陸上競技大会







走り幅跳び

10/13(金)市川市国府台スポーツセンター陸上競技場にて市川市小学校陸上競技大会が開催されました。実に4年ぶりの開催となりました。中国分小学校からも100メートル走、走り幅跳び、走り高跳び(6年生のみ)の選手が参加してきました。当日は秋晴れの中、これまでの練習の成果を発揮してきました。

## 市川市児童生徒音楽会

| 1 | / 1 0 (金) 市川市文化会館で開催された市川市 児童生徒音楽会に6年生が参加し、合唱曲「青空に深呼吸」「風の道しるべ」の2曲を披露してきました。とて も美しい歌声でこれまでの練習の成果を発揮したすばら しい合唱でした。

修学旅行の時もそうでしたが、中国分小学校の6年生がとても誇らしく思えました。これからも中国分小学校の最高学年としての活躍を期待しています。





